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Protokoll 20.05.2020 

Treffen der Mädchen-Kommission im BBV 
19:00 Uhr, digitales Meeting mit Zoom 

Teilnehmer:  

Präsidium:  - 
Landestrainer: Heiko Czach, Marius Huth (sportlicher Leiter) 
Geschäftsstelle: Florian Bath 
Gäste:  - 
 

Vereine:  ALBA Berlin (Erdtmann, Süß), Basket Dragons Marzahn (Bath), BBC 90 
Köpenick (Lusansky), BASS (Schelling), Berlin Baskets (Winckelmann), 
BG Zehlendorf (Ambrosius), City Basket (Simonsohn, Thurau), Freibeu-
ter 2010 (Zimmermann), Friedenauer TSC (Richter, J. Mynter), KSV 
Ajax (I. Pätzolt, F. Pätzolt), Mahlower SV (Richter),Pfeffersport (Heiss, 
Hainzl), RSV Eintracht (Lihs), SG Einheit Pankow (Strobel, L. Krebs), 
SSV Lok Bernau (Topal), TSC Spandau (Schultze), TuS Lichterfelde 
(Maerz), TuS Neukölln (Thaler), Türkiyemspor (R. Martin), VfB Herms-
dorf (Hellmer, Jentsch), VfL Lichtenrade (Reimer), Weddinger Wiesel 
(Coeli) 

 _______________________________________________________________________  

1. Begrüßung / Regeln Meeting 

HUTH begrüßt alle Teilnehmer und stellt die Regeln für das Meeting vor. 

Er weist dabei insbesondere darauf hin, dass das Meeting aufgenommen wird.  

2. Satou Sabally 

HUTH berichtet das die Berlinerin Satou Sabally auf Platz 2 von den Dallas Wings gedrafted 
wurde.  

Er spricht allen, die an der Entwicklung von Satou beteiligt waren große Anerkennung aus 
(DBC Berlin mit namentlich Gerhild Wendland, TuS Lichterfelde mit Alex Maerz und ihrem 
Trainerteam, Heiko Czach und allen Verbandstrainern) 

3. Saisonplanung 

HUTH erklärt, dass der BBV aktuell eine reguläre Saison plant. In deren Vorbereitung soll es 
auch einen Spielplan geben. Zeitpunkt und Durchführung müssen hier noch geklärt werden. 

Dem BBV ist sich aber durchaus bewusst, dass es möglich ist, dass die Saison nicht im 
September starten kann. Für diesen Fall werden zwei Ausweich-Szenarien entwickelt: 

A) Reguläre Saison ab September 
B) Saisonstart zwischen Oktober und Dezember 2020 möglich 
C) Saisonstart erst im Januar 2020 möglich 

Über alle Entwicklungen werden die Vereine auf dem Laufenden gehalten. 
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4. Basis Stärken 

HUTH stellt weiterhin die breite Basis im Mädchen-Bereich als primäres Ziel dar. In den letz-
ten Jahren passierte viel Positives und es wurden viele Aktionen gestartet. Diese müssen 
dringend in den nächsten Jahren ausgebaut werden. 

5. Elite Schule des Sports 

CZACH berichtet von der Erweiterung der Förderungsmöglichkeit für talentierte Mädchen. 

Bisher waren Mädchen im SLZB. 

Ab dem Schuljahr 2020/2021 besteht die Möglichkeit regulär 4-6 Mädchen pro Klassenstufe 
auf die Eliteschule des Sport Sportschule im Olympiapark - Poelchau-Schule einzuschulen. 

6. Mädchen im Spiel halten 

HUTH nennt das Ziel in den kommenden Jahren Strukturen zu erarbeiten, um Mädchen län-
ger im Basketball zu halten. Aktuell gibt es einen großen Einbruch der Zahlen nach dem 
U16-Alter. Als mögliche Maßnahmen werden Freizeitliga, Oberschulliga oder 3x3 Liga an-
geschnitten. 

7. Trainer*in Qualität und Quantität erhöhen 

HUTH schneidet als weiteres Thema kurz an, das ein zentrales Thema sein muss, die Qua-
lität und Quantität der Trainer*innen im weiblichen Bereich weiter zu erhöhen. 

8. Zahlen aus dem Mädchen-Bereich 

HUTH präsentiert Zahlen aus dem Mädchen-Bereich. Dabei bedankt er sich ausdrücklich bei 
allen Vereinen, die seit Jahren konstant gute Arbeit im weiblichen Bereich leisten. Genau so 
freut er sich, über die Vereine, die seit kurzem Mannschaften im weiblichen Bereich melden. 

Diese wurden durch Stützpunktrainerin Franziska Winkelmann zusammengestellt und zei-
gen die positive Entwicklung im weiblichen Bereich der letzten Jahre. 

Die Zahlen werden in der Präsentation mitgeschickt. 

9. Einteilung Spielgruppen 

HUTH erklärt die Spielordnung und nach welchen Regeln diese Kommission entscheidet. 

Alle Ligen-Strukturen und Spielmodi sind der beigefügten Meldedatei zu entnehmen. 

Sie sind Resultat einer längeren Diskussion und diverser Abstimmungen. 

Alle wU16 Oberligisten stimmten einer Teilnahme von Friedenauer TSC als aK Team zu. 
Sie können aber nicht an den Playoffs teilnehmen. 

Das Abstimmungsergebnis für den Playoff-Modus der wu16 war 4 Stimmen für eine best-
of-3 Serie gegen 3 Stimmen für eine best-of-5 Serie mit Ergebnisübernahme. 

Das Abstimmungsergebnis für den Playoff-Modus der wu14 war 5 Stimmen für eine best-
of-3 Serie gegen 3 Stimmen für eine best-of-5 Serie mit Ergebnisübernahme. 
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HUTH bittet alle kritisch mit den Änderungen umzugehen, um für die nächste Saison even-
tuell Anpassungen vorzunehmen. 

Punkte die für die Zukunft besprochen werden müssen: 

• Fokus auf Landesliga und Bezirksliga und Spielmodi für diese Ligen 
• Umgang mit Spielbegrenzung pro Spielerin pro Wochenende 

 

10. Sonstiges / Abschluss 

• HUTH bedankt sich für die Teilnahme und beendet die Sitzung 20:30 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

Protokoll: Marius Huth (29.05.20) 


